

Pose de la première pierre de la résidence Atik

Publié le 26/09/2021



De gauche à droite : Philippe Bayssade, Patrick Perrin et Joël Foulny. © Droits réservés

Jeudi 23 septembre, les représentants de Novalys, d'Auvergne habitat, filiale du groupe Action logement, et de la Ville de Pont-du-Château ont posé la 1^{re} pierre de la résidence Atik à l'architecture moderne et idéalement située au cœur de Pont-du-Château.

Il s'agit d'un projet immobilier neuf proposant 96 logements, dont 76 logements locatifs et 20 logements Psla (Prêt social location-accession).

« La résidence ATIK participera très significativement à permettre à la commune de tendre à respecter la loi SRU imposant l'obligation de disposer d'au moins 20 % de logements locatifs sociaux. De plus, dans un esprit de mixité, 20 logements seront proposés en accession pour permettre l'accès à la propriété. À Pont-du-Château comme ailleurs, les équipes de Novalys participent activement à l'offre de logements conventionnés de qualité, sans jamais oublier que le client final, c'est l'occupant » précise Joël Foulny, directeur général et associé de Novalys.

Patrick Perrin, maire de Pont du Château a conclu en précisant que ce projet est le fruit d'une grande réflexion pour répondre à la problématique du logement à Pont-du-Château et a parlé de solidarité avec toutes les catégories sociales.

La résidence Atik représente un investissement de 13.071.236,50 € pour 96 logements (31 T2, 48 T3 et 17 T4), fin des travaux au 1^{er} semestre 2023.